

“いっしょけんめい がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



つぼみ桜

神原小学校だより
令和6年度 5月号



地域とともにある学校づくりの推進



新年度のスタートから早くも1か月が経ちました。子どもたちも新しい生活に慣れてきたようで、毎日元気に過ごしています。

さて、4月21日に第1回学校運営協議会があり、今年度の学校経営方針やコミュニティ・スクールの取組について、説明や願いをさせていただきました。現在の子供たちは、核家族化や少子化、高度情報化した社会の中で生活しているため、異世代との交流の機会が少ないことや、自然体験、生活体験等が不足していることが課題となっています。このような課題を解決するためには、学校・家庭・地域が一体となって、意図的に様々な体験の場や、コミュニケーションの機会を設定していくことが必要だと考えています。また、学校を支えていただく地域や保護者の方々にとっては、これまで培ってこられた経験や技能を子どもたちのために生かすことによる生きがいの高まりや、大人の方同士のつながりの深まりが期待できます。

「地域とともにある学校づくり」と「学校を核とした地域づくり」の一体的な推進のために、ぜひお力添えをいただきますよう、よろしくお願いいたします。

校長 大中 正浩

初めての参観日！

4月24日に今年度初めての参観日を行いました。たくさんの保護者や地域の方々に見守られながら、どの子も意欲的に学習に取り組んでいました。また、当日は学級懇談会やPTA評議員会も開かれました。ご来校いただいた皆様、誠にありがとうございました。



1年生を迎える会がありました！

4月26日に「1年生を迎える会」がありました。集会委員会の児童の企画・運営で、O×クイズや入学バージョンの猛獣狩りゲーム、1年生へのインタビューなど、工夫を凝らしたプログラムが展開されました。

最後は6年生から折り紙で作った兜のマスコットがプレゼントされ、1年生はとても嬉しそうにしていました。1年生と上級生の仲がぐっと深まった会になりました。



チャレンジ目標が決まりました！

- ①学校のみんたと仲良くしよう
- ②名札をつけよう
- ③安全に登下校しよう



神原小学校では、一年間のチャレンジ目標を子どもたちで話し合って決めています。先日の代表委員会で、今年度の目標がこの3つに決まりました。一人一人がしっかりと意識して、目標の達成に向けて頑張してほしいと思います。

ホームページもご覧ください！

学校ホームページからも日々の学校生活の様子などを発信しています。ぜひご覧ください。

ホームページ
QRコードです。

